

# BREVISIMAMENTE

## MARCHA POR LA VIDA Y LA VIGENCIA INTEGRAL DE LOS DERECHOS HUMANOS

Bajo esta consigna se concretó el 5 de octubre la marcha organizada por la Asamblea Permanente de los Derechos Humanos, el Servicio Paz y Justicia, los Familiares de desaparecidos y detenidos políticos. Según anunciaron sus organizadores en Córdoba, la medida se cumpliría a nivel nacional con una concentración en Plaza de Mayo y en las principales ciudades del interior. En Córdoba, la concentración se efectuó frente a la iglesia Catedral para luego recorrer las arterias céntricas portando cartelones que explicaban las razones de la marcha.

La convocatoria, cabe señalar, cuenta con la adhesión de numerosas personalidades políticas y religiosas, entre ellos, Monseñor Miguel Hesayne, Monseñor Jaime de Nevares, el Dr. Vicente Saadi, el doctor Raúl Alfonsín, el profesor Ernesto Sábato, el doctor Enrique de Vedia de la democracia cristiana.

## ANIVERSARIO DE JUAN PABLO II

El 16 de octubre se cumplieron cuatro años de la elección de Karol Wojtyla como obispo de Roma y pastor de la Iglesia Universal.

Este "Papa que vino de lejos" o "el peregrino de la paz", como le han llamado, en tan poco tiempo se ha hecho "muy cercano" nuestro. Infatigable viajero, ha realizado tres visitas a nuestra América sedienta de paz. México, Brasil y luego nuestro país, son claves importantes para descubrir el gran amor que siente por nuestro continente.

## OCHO SIGLOS

El 4 de octubre, festividad de San Francisco de Asís, se cerró el año conmemorativo de los 800 años del nacimiento del "juglar de Dios". Una fecha que no pasó desapercibida para cristianos y no-cristianos que ven en este santo un símbolo de paz y unidad.

Admirado por los cristianos, musulmanes, pacifistas y ecologistas, San Francisco aparece como punto de contacto de todos los hombres que desean un mundo más armónico.

En noviembre de 1979 fue proclamado por el Papa como patrono de los ecologistas. Un motivo más para descubrir y conocer a este "hermano" de hace ocho siglos, pero tan compañero de nuestro tiempo...

## OLLAS POPULARES

"Como un medio para aliviar el hambre de miles de niños, familias y ancianos", según informa el Boletín de Comunidades Cristianas del Gran Buenos Aires, han surgido los Comedores Parroquiales y Ollas Populares que "quieren ser una denuncia y una luz de esperanza". Hasta la fecha se informa de la existencia de 3 en Florencio Varela, 2 en Bernal, 2 en Villa Mayo, 2 en Quilmes, 2 en Nueva Pompeya, 1 en Solano, 1 en Congreso. El mismo objetivo cumplen las Campañas de Solidaridad y Evangelización, los servicios asistenciales y de promoción impulsados por algunas Diócesis y Comunidades de las zonas más afectadas por la situación económico social.

## JORNADA POR LA PAZ

"El diálogo por la Paz, urgencia de nuestro tiempo", será el tema para la próxima Jornada Mundial de la Paz (1ro. de enero de 1983), según ha anunciado el Papa Juan Pablo II.

Este lema continúa la idea que trabajó en este año 82: "La Paz, don de Dios confiado a los hombres". El diálogo aparece como idea fuerza y con características de "urgente".